

Ligotée en pagne, la  
grasse Georgette  
dégage de  
répugnants remugles  
de rutabagas  
gangrenés.

Ta gueule, Dejaeger,  
t'égosille pas : ta  
guéguerre contre  
Gide et Jung n'est  
qu'un  
croquignolesque  
cabotinage.

Quand Margot  
dégrafe son  
corsage pour  
gicler la gougoutte  
à Mistigri, tous les  
gars du village  
sont groggy.

Les gargouilles  
des églises de  
Bretagne  
dégobillent de  
gluantes glaires  
sur les Parigots de  
passage.

Dans un  
gigantesque  
gynécée, gotons,  
braguetteuses,  
gigolettes,  
singesses et  
gagneuses s'entre-  
égorgeaient en  
beuglant sous le  
regard aguiché de  
l'icoglan.

Gogole  
gérontophile,  
Cunégonde  
gratouillait les  
coucougnettes des  
grabataires dans une  
cagna pour gens de  
grand âge.

Pour ce gondolier  
belge obligé de  
changer de pirogue,  
de galurin, de  
bigophone et de  
gabardine, c'est  
galère !

Eugène,  
négociant en  
guano garanti  
d'origine  
indigène,  
chlinguait  
l'egesta à vingt  
furlongs.